



Deuxième Conférence mondiale, Arusha, Tanzanie

DÉCLARATION DE LA CONFÉRENCE

L'Organisation mondiale des parlementaires contre la corruption (GOPAC) a tenu sa Deuxième Conférence mondiale à Arusha, en Tanzanie, du 20 au 23 septembre. Après des discussions et des débats animés, les délégués ont établi une vision claire pour la GOPAC.

La GOPAC est une organisation qui est déterminée à obtenir des résultats par le leadership et qui a décidé de mettre sur pied des groupes de travail mondiaux afin de stimuler le débat sur des questions comme les suivantes :

- Surveillance parlementaire
- Immunité parlementaire
- Codes de conduite des parlementaires
- Accès à l'information et médias
- Conventions internationales contre la corruption
- Mesures contre le blanchiment d'argent
- Transparence des revenus provenant des ressources
- Prêts et subventions d'aide au développement

La GOPAC s'adresse au monde entier et affirme qu'il faut donner suite à ces graves questions politiques. C'est ce que nous sommes prêts à faire.

Nous engageons tous les gouvernements et les autres organisations qui se font un devoir de viser une saine gouvernance, une plus grande prospérité et une meilleure qualité de vie pour leurs citoyens et pour la société à unir leurs efforts à ceux de la GOPAC pour atteindre ces objectifs.

**Adopté par les délégués à la Deuxième Conférence mondiale le 23 septembre 2006
à Arusha, en Tanzanie.**